

## ABSTRAK

Nama : Suheri  
Program Studi : Timur Tengah dan Islam  
Judul : Evaluasi Tentang Kemungkinan Penerapan Prinsip Syariah Pada Pengelolaan Portofolio Investasi Dana Pensiun XYZ

Banyaknya lembaga keuangan yang sesuai dengan syariah telah memudahkan seorang muslim untuk menjalankan syariah, namun bagi yang memiliki dana pensiun yang dikelola oleh Dana Pensiun Pemberi Kerja (DPPK) kekafahan belum bisa terwujud, karena belum ada yang mengelola portofolionya secara syariah.

Adanya kekhawatiran bahwa hasilnya lebih jelek daripada hasil portofolio konvensional, menyebabkan belum ada yang memutuskan untuk mengalokasikan dana pensiun yang dikelola secara syariah saja.

Melalui penelitian ini, dengan melakukan perbandingan antara hasil dan risiko pengelolaan portofolio investasi secara konvensional yang dilakukan oleh Dana Pensiun Pemberi Kerja XYZ dengan pengelolaan portofolio investasi secara syariah, diperoleh jawaban bahwa kekhawatiran tersebut tidak perlu ada, karena baik hasil maupun risiko di antara kedua portofolio tersebut tidak menunjukkan perbedaan yang *significant*, demikian pula jika yang diuji adalah kinerja kedua portofolio melalui penghitungan *Sharpe Ratio*, bahkan dari segi hasilnya secara absolut portofolio syariah lebih baik.

Selain itu, portofolio investasi yang dijalankan secara syariah, sesuai dengan firman Allah, jika dibelanjakan di jalan Allah akan memberikan ganjaran atau berkah sebanyak 700 kali. Jika nilai salah yang dibandingkan, maka selain nilai ekonomi yang didapatkan diperoleh pula nilai berkah. Nilai Falah di portofolio syariah lebih baik daripada Nilai Falah portofolio konvensional. Hal ini menunjukkan bukti seperti yang difirmankan Allah pada surat Al-Baqarah ayat 261.

Kata Kunci:

Dana Pensiun Pemberi Kerja, DPPK, Hasil, Risiko, *Nilai Falah*, Nilai maslahah, *Sharpe Ratio*, *kaffah*, karyawan muslim.

## **ABSTRACT**

Name : Suheri  
Study Program : Timur Tengah dan Islam  
Title : Evaluation Of The Probability In Implementing Sharia Principle at Dana Pensiun XYZ's Investment Portofolio

A growing Financial Institutions that comply with sharia principle make a moslem easy to implement sharia principle in their life. However, for moslem whose pension fund managed by Employer Pension Fund, the objective for kaffah in applying sharia principle still can not be achieved, since there are no Pension Fund Institution that manage their portfolio in fully comply with sharia principle.

Worrying of less return from a sharia managed portfolio compared to a conventionally managed portfolio, Employer of Pension Fund Institution decided not to allocate big portion of the portfolio to be managed in a fully comply with sharia principle.

This study will observe the return and risk of the portfolio which is conventionally managed and the one which is managed in a sharia way in XYZ Pension Fund. It was found that the concern should not be existed. Since the return and risks, have no significant differences. Similar finding is also found when sharpe ratio calculation is employed. Interestingly, in an absolute value the return of sharia managed portfolio gives a slightly better result than conventional one.

In addition, sharia portfolio as in icluded in Al-Quran, Al-Baqarah 261, Allah says that if belonging is spent in Allah ways, Someone will get return or berkah 700 times of the spending amount. If Falah Value for both portfolio are compared, someone will not only get economic value but also berkah value. Therefore, the falah value of a sharia managed portfolio will give a far better result than the conventionally managed one.

**Key Word:**

Employer Pension Fund, return, Risk, *Falah value*, *Sharpe Ratio*, *kaffah*.

## اختصار

الاسم	: سوهيري
الدراسات	: الشرق الأوسط والعلوم الإسلامية
موضوع الرسالة	: المحاسبية عن امكانية تطبيق الروحية الشرعية في مشروع استثمار أموال المعددين ق ي ز

لكثره المؤسسات الأموالية التي توافق الروح الشرعي تسهل المسلم في تطبيق الشرعي، إلا أن المسلم الذي لديه الأموال التقييدي التي قام بإشرافه لجنة معطي الأموال التقييدي لم تسهل المسلم في تطبيق الروح الشرعي لأن اللجنة لم تعمل المشروع وفق الروح الشيعي.  
ووجود شبكات أن نتيجة العمل بالشرعية تنتج الأسواء من العمل بالتقليدي يجعل المشروع لم تستطع أن تتطور و لم يطبقها شرعا.

من خلال هذا البحث مع عمل المقارنة بين النتيجة ومخاطر عمل مشروع استثمار تقليدي التي قام بإشرافه لجنة معطي الأموال التقييدي ق ي ز مع عمل المشروع الشرعي. يظهر الجواب أن شبهة العمل بالشرعية تنتج الأسواء من العمل بالتقليدي لم تظهر وذلك لأن المخاطر في كل من المشروعين المذكورين دلت على الفرق الشاسع، وكذلك إذا عوامل الاختبار على المشروعين عن طريق الحساب الاقتصادي المعين وحتى من ناحية النتيجة عن المشروع المطلق فإن العمل بالشرعية أفضل.  
وكذلك مشروع استثمار عن طريق شرعى فإنه موافق بكلام الله وذلك أن الأموال المنفقة في سبيل الله يضاعفه الله إلى سبع مئة ضعف، وإذا قورن بالفلاح فإن الحصول على ناحيتين فلاح اقتصادي والحصول على البركة ونتيجة الفلاح لمشروع الشرعي أفضل من العمل بالتقليدي وهذا دليل على صدق كلام الله في سورة البقرة آية 261.

الكلمات المفتاحية : أموال المعددين لمعطي المهن، النتيجة، المخاطر، قيمة الفلاح، قيمة المصلحة، الحساب الاقتصادي المعين، كافة، الموظف المسلم.